



Fila de personas que esperan para hacerse la PCR en Refena, donde ahora se accede a pie. Foto: Iñaki Porto

## Refena aumenta las PCR al pasar de 4 carriles de coches a 8 de viandantes

**PAMPLONA** – Las instalaciones de Refena van a aumentar la capacidad de toma de muestras para PCR al cambiar los 4 carriles que había para vehículos a los 8 que hay actualmente para viandantes. El cambio se efectuó la pasada madrugada y supondrá el incremento y la agilización en la realización de pruebas. A partir de ahora, las personas que acudan a Refena a realizarse las PCR accederán a los carriles andando y no en coche, como se hacía hasta ahora, por lo que desde Salud se ruega a quienes tengan que someterse a las pruebas que atiendan las indicaciones del personal sanitario y de seguridad vial para facilitar esta transición de un sistema a otro.